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Après les journées intenses et passionnantes qui ont 

suivi l'élection du nouveau Conseil général, les 

capitulants ont concentré leur travail et leurs efforts 

sur les commissions capitulaires au cours des 

derniers jours. Ils sont chargés de préparer les 

différentes parties du texte du Chapitre, de 

répondre aux motions déposées et aux questions 

posées lors de la présentation des rapports du 

Conseil général. Sur la base des dialogues dans les 

sessions des chapitres, ils proposent des textes au 

reste de l'assemblée.  

Chacune de ces parties et le document dans son 

ensemble doivent être approuvés par le Chapitre 

général. Ce document capitulaire sera ensuite 

traduit dans les différentes langues officielles de la 

Société de Marie et servira de guide d'action pour 

toutes les Unités et tous les religieux marianistes 

pendant les 6 prochaines années.  



Cet après-midi, les capitulants et les auxiliaires du Chapitre général ont participé à l'Eucharistie 

au cours de laquelle a eu lieu l'installation du nouveau Conseil général. Chacun de ses membres 

a partagé une brève réflexion sur les lectures du jour en relation avec leur nouvelle 

responsabilité et leur service à la Société de Marie et à la Famille marianiste. 

Le nouveau Conseil a ensuite lu une formule commune d'acceptation et d'engagement dans la 

mission reçue. Le Président du Chapitre a ensuite invité toute l'assemblée à lire ensemble une 

prière et à bénir le nouveau Conseil. 

 

 

 
 

 



Après la communion et avant la prière finale, il était temps de remercier les membres qui 

quittent l’Administration générale et s'engagent dans de nouvelles missions : Fr. Michael J. 

McAward, Fr. E. Maximin Magnan, et Fr. K. Frédéric Bini. Pour chacun d'entre eux, notre le 

Père André-Joseph Fétis a eu des mots de remerciement particuliers et, au nom de toute la 

Société, un petit présent et les applaudissements de toute l'assistance. 

                            

 

Après la célébration, nous avons dégusté un succulent dîner sur la terrasse. En fin d'après-midi, 

le dîner a été ponctué de conversations animées entre les frères, de chants en différentes langues, 

et nous avons tous eu l'occasion de renouveler nos plus chaleureuses félicitations à chacun des 

membres du nouveau Conseil général. 

         


